
令和４年第１０回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和４年９月２０日（火） 午前９時３０分 

 

２ 閉    会 令和４年９月２０日（火） 午前１０時１０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

教育委員         三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 佐藤 光広 

 教育総務課長 中村 幹人 

学校教育課長 千坂 勝彦 

 社会教育課長 田中 豊 

学校教育課主査 髙田 佳和 

 教育総務課副課長 吉田 尚生 

教育総務課課長補佐 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和４年第１０回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    ＜会議録を承認＞ 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明します。 

＜以下、事務報告、事務計画資料により説明＞ 

     

（教育総務課課長補佐） 

    事務計画にはありませんが、１０月６日に教育長紹介式を行いますの

で教育委員の皆様は御出席賜りますようお願いします。次に、１０月

２０日に令和４年度第３回市町等教育長会議が開催され、向山委員に

出席していただきますのでよろしくお願いします。また、１０月２８

日に令和４年度「三重の教育談義」が開催されますので、教育委員の

皆様は御出席賜りますようお願いします。 

 

（学校教育課長） 

    １０月２７日に開催する小学校運動会には、お近くの小学校にお越し

くださいますようお願いします。 

 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について何か質問はございますか。なければ議事

に移ります。 

 



４ 議  事 

報告第９号 令和４年９月議会定例会の報告について 

（教育長） 

報告第９号、令和４年９月議会定例会の報告について、事務局の説明

を求めます。 

 

（事務局長） 

報告第９号、令和４年９月議会定例会の報告について、教育委員会に 

係る一般質問について説明します。 

＜以下、報告第９号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

何かご質問はございますか。なければ次に移ります。 

 

報告第１０号 令和４年度全国学力学習状況調査について 

（教育長） 

報告第１０号、令和４年度全国学力学習状況調査について、事務局の

説明を求めます。 

 

（学校教育課主査） 

報告第１０号、令和４年度全国学力学習状況調査について、ご説明し

ます。 

＜以下、報告第１０号資料により説明＞ 

 

（教育長） 

複数の学校がある市町では、東員町の成績は優秀です。年度によって

差はありますが、それぞれ学校の先生が頑張っていただいております。

最近では、二中はＳＤＧＳやヴィアティン三重とコラボした取り組み

など、やってみようというところがいい方向に出ている。一中は３５

人学級で過密となっているが、それを考えると先生は非常に頑張って

います。２５人学級であればできることを分析していきます。 

 

（委員） 

それぞれ中学校は頑張っていると思います。 

 

 



５ その他 

 ・いじめ問題調査委員会の経過報告について 

（教育長） 

事項書にはありませんが、報告をお願いします。 

 

（学校教育課主査） 

本日午後に、被害者の保護者に対し、教育長同席のもと説明します。

既に調査報告書は渡しておりますが、文書だけではわからないことも

あり、可能な限り回答し、意見書もいただける予定となっております

ので、意見書をいただき次第、町長に提出することとなっております。 

 

（教育長） 

今日、意見書をいただくのですか。 

 

（学校教育課主査） 

１０月初旬の予定です。 

 

（教育長） 

いじめ事案の認定が６件、いじめと判断できない事案が７件あるので

すが、調査委員会からいじめ事案に対し、早期に発見してきちんと認

識しなければいけないという指摘がありました。そのことに対しては

謝罪しなければならないと思います。今後は、学校に対する研修を行

わなければならない。また、被害者児童に対するケアを継続して行わ

なければいけない。引き続き、よろしくお願いします。 

 

 ・後援について 

（教育長） 

後援について、事務局の説明を求めます。 

 

（社会教育課長）  

後援第１７号、パラスポーツを知ろう！～フライングディスク・ＳＳ

ピンポン体験について説明します。 

＜後援第１７号資料により説明＞ 

 

後援第１７号を許可したいと考えておりますのでよろしくお願いいた

します。 



（教育長） 

教育委員会として後援を許可してよろしいでしょうか。  

 

（各委員） 

異議なし。 

  

・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

次回定例教育委員会日程について、事務局お願います。 

 

（教育総務課長） 

次回、東員町教育委員会について、令和４年１０月２８日（金）午前

１０時００分から開催することとしてよろしいか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（事務局長） 

これをもちまして、令和４年第１０回東員町教育委員会を閉会いたし

ます。 


